

SCIENCES ET INNOVATION
(Mme Olivier-Utard / M. Penin)

Durée : 2 heures
Aucun document autorisé

SUJET

Sujet

« ... même s'ils n'étaient pas défavorables à l'innovation industrielle, les industriels français entre 1880 et 1940 n'envisagèrent pas la recherche industrielle ou le développement des laboratoires comme le moyen prioritaire d'assurer leur expansion économique. L'acquisition de nouvelles connaissances techniques par les grandes firmes françaises reposait alors essentiellement sur deux stratégies : l'achat de licences, à l'étranger notamment, et le contrôle de petites entreprises innovantes par le biais d'un investissement en capital.

Considérez-vous que l'alternative est encore pertinente ?

Gabriel Galvez-Behar cite le sociologue des sciences Terry Schinn dans, *La République des inventeurs*, PUR, 2008, p. 138.